

あさひっ子だより



発行責任者 校長 堀江茂樹 発行日：令和7年1月14日

3学期が無事スタートしました！

1月8日（水）、第3学期始業式が行われました。冬休み中のけがや事故もなく、全校児童が全員元気に登校することができました。ご家庭のご支援・ご協力に深く感謝いたします。

始業式では、校長講話のあと、各学級の代表児童4名から「3学期のめあて」についての発表が行われました。どの子ども、自分自身をしっかりと見つめ、自分の苦手なことにも前向きにがんばろうとする意欲が感じられました。

子どもたちが安全で楽しく充実した冬休みを過ごすことができたことは、保護者の皆様ならびに地域の皆様のご配慮の賜物と、教職員一同、心より感謝申し上げます。3学期もこれまで同様、本校教育活動へのご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。



インフルエンザ患者数が過去最多・よいっそうの感染症対策を！

先月29日までに全国の医療機関から報告されたインフルエンザの患者数は1医療機関あたり64.39人で、現在の方法で統計を取り始めた1999年以降、最も多くなっています。43の都道府県で「警報レベル」の30人を超え、すべての都道府県で前の週より増加しています。幸い、旭小での流行は見られませんが、学校では、換気と室内保温を両立させながら感染予防対策をさらに徹底していきます。また、新型コロナウイルス等の感染症にも十分注意させていきたいと思えます。子どもたちの健康・安心・安全のために、引き続き、手洗いやマスクの着用など、保護者の皆様や地域の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

「二校一園交流学習」

12月3日（火）、5・6年生が、新殿小学校で行われた「二校一園交流学習」に参加してきました。旭小学校5・6年生と新殿小学校5・6年生、そして、いわしろさくらこども園園児が、体育館で「フルーツバスケット」や「ボール当てゲーム」などをしながら楽しく交流しました。また、5・6年生は、岩代中学校英語教諭による外国語科の特別授業を受けました。



「スクールバス清掃」

12月4日（水）、いつもお世話になっている「スクールバス清掃」を行いました。丸や交通の運転手の皆様のおかげで、これまで1度の事故もなく、安全・安心な登下校を支えていただきました。そのご苦労に感謝の気持ちを伝えるために、「運転手さん、そしてスクールバス ありがとう」の気持ちを込めて、「スクールバス清掃」を行いました。



5・6年生が、しめ縄作りに挑戦しました！

12月19日（木）、5・6年生が学校田で稲刈りした稲のわらを使って、お正月のしめ縄飾りを作りました。講師は、本校事務員の遠藤徳雄先生です。縄をもじって作る場所から始めました。講師の遠藤先生はあっという間に作りますが、子どもたちが実際にやってみるとたいへん難しく、どの子どもも悪戦苦闘しながら、何度もチャレンジして作りました。松の葉も加えながら、世界にひとつだけの正月飾りができました。

